

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 16. November 2021

Mombacher Hochbrücke

Die Mombacher Hochbrücke wurde aus Sicherheitsgründen für den Verkehr mit mehrjährigem Vorlauf gesperrt, diverse Sicherungsmaßnahmen wegen herunterfallenden Teilen ergriffen. Einen Termin für den Rückbau der Brücke gibt es bis heute nicht. In Wiesbaden wurde wegen baulicher Mängel in diesem Jahr mit der Salzbachtalbrücke sehr kurzfristig eine Brücke gesperrt, aber bereits mit deren Entfernung begonnen. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Gibt es inzwischen seitens der Verwaltung Fortschritte bei der Erstellung eines Zeitplans für den Rückbau der Hochbrücke?
- Warum ist man in Mainz im Gegensatz zu Wiesbaden nicht in der Lage, trotz einer seit Jahren bekannten Situation den Rückbau bisher fertig zu planen?

Mainz, 07.11.2021

gez. Karsten Lange